

# 大浜小だより

NO.1

令和2年4月21日（火）

玉名市立大浜小学校

校長 寺岡 伸義

## 令和2年度のスタート

どうにか令和2年度をスタートさせることができました。想定できたことですが、厳しいスタートになりました。

昨年度末に4人の児童が転出しましたが、転入児童1人と新入児22人を迎えて、児童数が130人になりました。また、新たに5人の職員が赴任してきました。しかし、就任式も始業式も、校内放送で行いましたので、登校時に昇降口に新しい職員の写真を掲示したり、写真入りの就任のお知らせを保護者の皆さんに配布させていただいたり等の工夫をしました。

また、学校再開を喜び、職員も児童も楽しく過ごしていた中、急遽再休校となり、とても残念でした。結果的に、皆様方に新しい職員を直接紹介できないまま、家庭訪問をさせていただくことになりましたが、よろしく願っています。

5月7日には再開できると信じて、職員一同がんばっています。



## 地域の方々の愛情を感じながら

今年も、さわやかフレンズの皆さんから、1年生一人一人に手作りのプレゼントをいただきました。例年は「鉛筆立て」でしたが、今年度はブックカバーをいただきました。

このカバーを使うことを通して、本を大切にすることが育つと思っています。また、たくさんの本を読んでもらいたいと思っています。



## 入学式

4月9日、22人の子供たちが本校に入学しました。今年度は、来賓並びに在校生が参加しない、入場から退場までを20分間に短縮しての入学式にしました。また、席と席の間を1m程開いたり、マスクを着用させたりしましたので、いつもとはちがう雰囲気でした。

しかし、新入児は、さすがもう1年生といった立派な態度で参加してくれました。新入児誓いの言葉、教科書の授与、黄色い帽子の贈呈で代表の役割を果たしてくれた3人の新入児も、当日の10分間程の練習だけで、見事に大役を果たしてくれました。

校歌斉唱では、職員も約半数が変わり歌えない職員もいるので、事前に高学年児童の歌を録音し、流しました。同時に録音していた児童代表のお祝いの言葉が、とても印象的でした。入学を祝う在校生の思いが、新入児の心にも届いたと思います。



## 給食費の徴収について

再休校により、4月の給食実施は2回のみでした。そのため、4月分の給食費については、5月分と合わせて6月に徴収するという連絡が、玉名中央学校給食センターからありましたので、お伝えします。

